

STADTVERTRETUNG DER
LANDESHAUPTSTADT SCHWERIN
7. Wahlperiode

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Fraktion
Am Packhof 2 - 6, D - 19053 Schwerin
Tel.: 0385 / 5452970

Schwerin, 16.12.2022

Anfrage

der Fraktion-Bündnis 90/DIE GRÜNEN gemäß § 4 Abs. 4 der Hauptsatzung für die Landeshauptstadt Schwerin

Medizinische Versorgungssicherheit in der Landeshauptstadt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

medial wird regional und überregional über Versorgungsnotständen in Krankenhäusern und Apotheken berichtet. Ich frage Sie im Namen der Fraktion:

1. Wie ist die aktuelle Lage bzgl. der medizinischen Versorgungssicherheit in der Landeshauptstadt?
2. Ist der Verwaltung bekannt, wie hoch der aktuelle Krankenstand bei den Mitarbeiter:innen in der Helios-Klinik ist und zu welchen Einschränkungen er führt?
3. Gibt es einen regelmäßigen Informationsfluss zwischen der Helios-Klinik und der Verwaltung und kann die Kommune Helios in dieser kritischen Lage unterstützen?

Mit freundlichen Grüßen



Regina Dorfmann
Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen

**Der Oberbürgermeister**

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Fraktion
Fraktionsvorsitzende
Regina Dorfmann
-im Hause-

Hausanschrift: Zum Bahnhof 14 • 19053 Schwerin
Zimmer: 1.07
Telefon: 0385 545-1160
Fax: 0385 545-1159
E-Mail: matthias.dankert@gbv-sn.de

Ihre Nachricht vom/Ihr Zeichen

Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen

Ansprechpartner/in
Herr DankertDatum
17.01.2023

Anfrage vom 16.12.2022 gemäß § 4 Abs. 4 der Hauptsatzung für die Landeshauptstadt Schwerin
Betreff: Medizinische Versorgungssicherheit in der Landeshauptstadt

Sehr geehrte Frau Dorfmann,

auf Ihre Anfrage vom 16.12.2022 möchte ich Ihnen wie folgt antworten:

- 1) Wie ist die aktuelle Lage bzgl. der medizinischen Versorgungssicherheit in der Landeshauptstadt?**
- 2) Ist der Verwaltung bekannt, wie hoch der aktuelle Krankenstand bei den Mitarbeiter:innen in der Helios-Klinik ist und zu welchen Einschränkungen er führt?**
- 3) Ist der Verwaltung bekannt, wie hoch der aktuelle Krankenstand bei den Mitarbeiter:innen in der Helios-Klinik ist und zu welchen Einschränkungen er führt?**

Die Anzahl der erkrankten Mitarbeitenden in den Helios Kliniken Schwerin ist signifikant gesunken. Die meisten Einschränkungen im Betrieb des Krankenhauses wurden daher aufgehoben. Die medizinische Versorgungssicherheit in der Landeshauptstadt war, ist und bleibt gesichert. Zudem ist die Verwaltung auch künftig im Austausch mit den Helios Kliniken Schwerin und stimmt sich regelmäßig ab.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rico Badenschier